

## 10 Jahre Krav Maga Training Center Arth-Goldau

Am Samstag 18.02.2023 hat das Krav Maga Training Center in Goldau sein 10-jähriges Bestehen gefeiert. In gemütlicher Runde und bei einem feinen Essen wurde rege über Erlebnisse, Erfahrungen und Events aus den letzten 10 Jahren Krav Maga geplaudert. In den vergangenen 10 Jahren wurden viele neue Freundschaften geschlossen. Urs Herger (Head Instruktor) dankte allen Mitgliedern für Ihre Treue und das entgegengebrachte Vertrauen ins Krav Maga Training Center. Einen besonderen Dank galt auch Eveline Krummenacher (Krav Maga Instruktorin) und Roman Tanner (Krav Maga Instruktor) die seit Beginn des Training Centers dabei sind und ihr Wissen in spannenden Trainings mit viel Freude weitergeben.

## Krav Maga in Goldau

Am 11. Januar 2013 startete Urs Herger mit dem ersten Krav Maga Training in Goldau. Nach kaum einem Monat, hatte er schon so viele Anmeldungen, dass er einen zusätzlichen Kurs anbieten konnte. Das sichere Gefühl, eines der effektivsten Selbstverteidigungs-Systeme zu kennen und mit der Zeit zu beherrschen, trug einen grossen Teil zum Erfolg des Krav Maga Training Center in Arth-Goldau bei. Heute bietet das Training Center Arth-Goldau drei Kurse pro Woche an und in diesem Monat wurde ein neues Training Center in Einsiedeln unter der Leitung von Urs Herger eröffnet.

## Melde dich für ein Gratis-Probetraining an!

www.kravmaga-arthgoldau.ch

